

苦難乗り越え全国V



大会結果【敬称略】

◆ペア演技クラスB (高校生以上の部)

総合優勝※ 馬場ひなた、菊池紗樺

※クラスA (中学生以下の部)を含めた1位

◆グループ演技クラスS (5・6人の部)

優勝 Salt o (遠野一輪車クラブ)

馬場ひなた、菊池未優、千田彩華、菊池紗樺、千田玲那

一輪車競技演技部門とは

複数の審査員が、▷技術力▷表現力▷構成・振り付け▷作品の魅力▷作品の完成度——の5項目を審査。総合的に判断し発表者に順位をつけ、各審査員につけられた順位の合計が少ない発表者から順に、1位、2位、…となる。



写真/全国大会での演技の様子(遠野一輪車クラブ提供)



新型コロナウイルス感染症などによる活動休止を乗り越え、遠野一輪車クラブのSalt oと、馬場ひなたさん・菊池紗樺さんペアが全国No. 1に輝きました。

写真/全国優勝を達成した遠野一輪車クラブSalt oのメンバー

左から 菊池紗樺さん、千田彩華さん、馬場ひなたさん、千田玲那さん、菊池未優さん

代表に聞きました Interview 01



遠野一輪車クラブ代表 赤坂千賀子さん

お互いを知り尽くしたメンバーが、支え、尊重し合ってつかんだ全国優勝。1年のブランクに焦りもあったと思いますが、経験を総動員した自主性で練習に打ち込み、楽しんでいる姿が印象的でした。創設以来クラブをつないできた人や周りで応援してくれる人の存在も5人を後押ししてくれたと思います。



に再び向かい合い、限られた時間の中でメンバー自ら考え、苦しみ、そして楽しんで演技を作り上げました。経験に裏打ちされた技術力と、一輪車への思い、仲間への思いを込めた表現力が光り、全国の頂点をつかみ取りました。

昨年12月、活動を続けていたペアの2人が全国出場を決めたのをきっかけに、メンバーが声を掛け合い、5人での練習を再開。昨年披露するはずだった演目「Rise Like a Phoenix」によりグループは活動休止状態になっていました。

同クラブは1999年に創設され、2010年から10年連続で全国大会に出場。Salt oは、2018、19年の2年連続を含み4回準優勝の成績を収めるなど、全国屈指の強豪として知られています。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響で昨年度の大会は中止。ペアの選手は、フランスで行われる国際大会への出場もできませんでした。その後も、同感染症や進路選択によりグループは活動休止状態になっていました。

2021全日本一輪車競技大会ペア・グループ演技部門は1月30日、高崎アリーナ(群馬県)で開催され、遠野一輪車クラブ(15人、赤坂千賀子代表)のSalt oがグループ演技Sクラス(5・6人の部)で初優勝。馬場ひなたさんと菊池紗樺さんがペア演技で総合優勝の栄冠に輝きました。

優勝した5人に聞きました Interview 02

名前

学校(出身中学)

- 1 全国優勝した感想
- 2 一輪車を始めた時期/きっかけ
- 3 一輪車の好きなところ
- 4 自分の強み
- 5 一輪車を通して学んだこと、成長できたこと
- 6 一輪車はどんな存在



馬場ひなたさん

遠野高3年(遠野中)

- 1 夢のような感覚
- 2 小2/クラブの発表会を見て
- 3 仲間と笑い合える。感動を与えられる
- 4 チャレンジ精神
- 5 協力の大切さ
- 6 人生の半分以上力を注いでいる宝物



菊池未優さん

遠野高3年(遠野中)

- 1 やっと優勝した実感がわいてきた
- 2 年長/保育のつどいの練習
- 3 いろいろな曲で演技できる
- 4 本番に強い
- 5 チームワーク
- 6 人生の半分以上をささげてきたもの



千田彩華さん

遠野緑峰高2年(遠野中)

- 1 初めて全国大会で優勝できてうれしい
- 2 小4/クラブの先輩に誘われた
- 3 何人でも演技ができること
- 4 本番前に緊張しないこと
- 5 チームワーク
- 6 友達



菊池紗樺さん

花巻農業高1年(遠野西中)

- 1 信じられないほどうれしい
- 2 年長/保育園でやっていた
- 3 助け合って一つの演技を作ること
- 4 全部!
- 5 仲間を信じ、思いやる気持ち
- 6 無くてはならない存在



千田玲那さん

花巻農業高1年(遠野中)

- 1 実感が無い、うれしい
- 2 小3/一輪車に乗る姿がかっこいいと思った
- 3 新しい技ができたときとかうれしい
- 4 チャレンジ精神
- 5 チャレンジ精神
- 6 親友